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        Aos VINTE de JANEIRO de  MIL  NOVECENTOS   e NOVENTA  e NOVE nesta 
        Cidade de Sines  e  Sala  de   Sessoes   do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: ------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram  15.30  Horas.----------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
        1 - SR. VEREADOR FERREIRA COSTA:---------------------------------- 
        1.1 - PLANO DE URBANIZACAO  DE  PORTO COVO:  O Sr. Vereador propos 
        que se fizesse uma reuniao extraordinaria para discussao do PU  de 
        Porto Covo e convidar o  executivo  da Junta de Freguesia de Porto 
        Covo e os tecnicos da Camara Municipal de Sines.------------------ 
        Aprovada,  por  unanimidade,  a  presente  proposta,  tendo ficado 
        marcada a reuniao para o dia 28 de Janeiro/99.-------------------- 
 
        2 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        2.1 - AVARIA DA FOTOCOPIADORA DA BIBLIOTECA MUNICIPAL:  ---------- 
        O Sr. Vereador alertou para  a situacao de avaria da fotocopiadora 
        da Biblioteca e os inconvenientes dai decorrentes.---------------- 
 
        O   Sr.   Vereador   Ferreira   Costa   informou  que   se esta  a 
        providenciar a reparacao da maquina em questao.------------------- 
                                                                   .../...
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        II - ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE GERAL: -------------------------------------------- 
        1.1 -  ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS PORTUGUESES - 
        Relacionamento entre os Municipios e a EDP. Contratos de concessao 
        de distribuicao de energia  electrica  em baixa tensao. Construcao 
        de infraestruturas de electricidade pela Camara Municipal:-------- 
        Presente of. circ.  c/  entrada  n.  73, de 99.01.05, apresentando 
        esclarecimentos  sobre os assuntos em epigrafe. ------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.2 -  ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS PORTUGUESES - 
        - Distribuicao de verbas para  os Municipios  - Orcamento Geral do 
        Estado: ---------------------------------------------------------- 
        Presente of. circ.  c/  entrada  n.  298,  de 99-01-08, informando 
        sobre os valores a transferir para o Municipio de Sines, num total 
        de 493 488 contos.------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.3   -    ASSOCIACAO    PORTUGUESA    DOS    LIMITADOS   DA   VOZ 
        (LARINGECTOMIZADOS) - Pedido de Subsidio:------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  99134,  de  99-01-04,  solicitando 
        concessao de subsidio, a fim de poder concretizar os objectivos da 
        Associacao no ambito de apoio aos doentes oncologicos.------------ 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  atribuir um 
        subsidio de 50.000$00/Ano/99.------------------------------------- 
 
        1.4 - COMISSAO DO CARNAVAL  DE  SINES  1999 - Cedencia do Pavilhao 
        dos Desportos - De 10 a 19 de Fev./99: --------------------------- 
        Presente fax c/ entrada n.  245, de 99-01-07, solicitando cedencia 
        do  Pavilhao  dos  Desportos  para  a  realizacao  dos  Bailes  de 
        Carnaval. -------------------------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade,  a  cedencia  do  Pavilhao.  Informar o 
        Vasco da  Gama  Atletico  Clube  e  o  Ginasio  Clube  de Sines da 
        indisponibilidade do Pavilhao no periodo referido.---------------- 
 
        1.5 - DIRECCAO REGIONAL DO AMBIENTE DO ALENTEJO - Classificacao da 
        qualidade das aguas balneares: ----------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.   628,  de  99-01-14,  enviando  as 
        classificacoes  relativas  as  analises  da  qualidade  das  aguas 
        balneares, remetidas pelo Instituto Nacional da Agua.------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 -  GINASIO  CLUBE  DE  SINES  -  Comparticipacao  financeira - 
        Despesas com a deslocacao de  atletas  a Australia a representar a 
        Seleccao Nacional nos Jogos Mundiais por idades:------------------ 
        Presente  of.  c/   entrada   n.   246,  de  99-01-07,  informando 
        ter uma divida no valor de  564  000$00, relativa a despesas com a 
        deslocacao em epigrafe e solicitando comparticipacao financeira.-- 
        Aprovado,  por   unanimidade,   a   atribuicao   de   um  subsidio 
        extraordinario de 50%  do  valor  apresentado.  Esta deliberacao e 
        tomada excepcionalmente,  visto  que  deveria  ter  sido requerida 
                                                                   .../...
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        antes da realizacao da despesa. ---------------------------------- 
 
        1.7 - INSTITUTO  PORTUGUES  DA  QUALIDADE  -  METROLOGIA - Boletim 
        Informativo 20: -------------------------------------------------- 
        A Camara Municipal tomou conhecimento do Boletim em epigrafe.----- 
 
        1.8 - SERVICO DE METROLOGIA DA CAMARA MUNICIPAL DE SINES: -------- 
        A Camara  Municipal  tomou  conhecimento  do  relatorio  anual das 
        actividades daquele Servico, nos  Concelhos  de Sines, Santiago do 
        Cacem e Odemira, durante o ano de 1998.--------------------------- 
 
        1.9  -  REFEITORIO  MUNICIPAL  -  Fornecimento  de  refeicoes  aos 
        electricistas da instalacao da iluminacao do Carnaval 1999:------- 
        Presente comunicado c/  entrada  n.  797, de 99-01-15, solicitando 
        esclarecimento sobre o pagamento das referidas refeicoes.--------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"As refeicoes serao pagas 
        pela  Comissao  de  Carnaval  a  preco  de  custo  (1.200$00).  Os 
        Servicos Sociais deverao informar a CMS do numero de refeicoes/dia 
        fornecidas, para a CMS apresentar a Comissao de Carnaval".-------- 
 
        1.10 - ATRIBUICAO DE 12 FOGOS  DO  BLOCO SITO NA RUA DA FLORESTA - 
        Aprovacao da lista definitiva: ----------------------------------- 
        Aprovada, por  maioria, com a abstencao do Sr. Vereador Guinote, a 
        lista definitiva de atribuicao dos  12 fogos: Joao Vicente Goinhas 
        Junior;  Joaquim  Silverio;  Antonia  Candeias;  Maria  dos Anjos; 
        Filomena Pereira; Fernando  Antonio  Palma  Silva Tavares; Eugenia 
        Ferreira da Costa; Francisca  Pereira  N.  Ramos; Luis A. Parrado; 
        Antonio Pereira Alfaiate;  Jose  Maria  Candeias Raimundo; Antonio 
        Francisco C. Santos.---------------------------------------------- 
        O  Sr.  Vereador   Guinote   absteve-se   porque  esta  decisao  e 
        determinada pela  ocorrencia  de  uma  intemperie  -  para  a qual 
        deveriam existir solucoes alternativas - e poe fim as expectativas 
        de familias que aguardam ha  varios  anos atribuicao de casa e que 
        estavam classificadas em posicao de as receberem.----------------- 
 
        1.11 - EMANUEL ALBERTO CASAL VARANDAS - Processo  Disciplinar:---- 
        Presente processo disciplinar  instaurado ao referido funcionario, 
        por falta  de  assiduidade.  Presente  relatorio  da instrutora do 
        processo propondo a pena de demissao,  nos termos do art. 71, n. 1 
        do Estatuto Disciplinar e  al.  h)  do  n.  2  do art. 26 do mesmo 
        Estatuto.--------------------------------------------------------- 
        Aprovada  a  proposta  de  demissao,  por  votacao  secreta, com o 
        seguinte resultado: 6 votos a favor e 1 abstencao.---------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
        2.1 - EMPREITADA DE CONSTRUCAO DE UMA ETAR EM PORTO COVO - Estacao 
        elevatoria de agua  para  rega  e  lavagens  a  partir da lagoa de 
        maturacao - Trabalhos a Mais: ------------------------------------ 
        Presente  fax  c/  entrada  n.  16797,  de  98-12-30, apresentando 
        proposta para os trabalhos referenciados no valor de 590 000$00.-- 
        Aprovada, por unanimidade, a presente proposta.------------------- 
 
        2.2 -  PROPOSTA PARA DESAFECTACAO DE PARCELA DE TERRENO AO DOMINIO 
        PUBLICO MUNICIPAL: ----------------------------------------------- 
        Presente pelo Sr. Vereador Ferreira  Costa a proposta em epigrafe, 
        por necessidade de  prosseguir  com  o Contrato de Desenvolvimento 
                                                                   .../...
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        para Habitacao.--------------------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  prefere obter 
        primeiro mais  esclarecimentos  sobre  vantagens  do contrato CDH, 
        antes  de  aprovar  a  desafectacao  do  terreno  para  remeter  a 
        Assembleia Municipal".-------------------------------------------- 
        2.3 - CONCURSO  PARA  CONTRATACAO  DE  EMPRESTIMO DE TESOURARIA EM 
        CONTA CORRENTE CAUCIONADA PARA O  ANO  DE  1999 ATE AO MONTANTE DE 
        49.348 CONTOS: --------------------------------------------------- 
        Presente o processo do  concurso  em  epigrafe  que inclui acta de 
        abertura  das  propostas  e  parecer  da  Tecnica  Superior,  Sara 
        Courelas. -------------------------------------------------------- 
        Aprovada,  por  maioria, a adjudicacao do emprestimo a Caixa Geral 
        de Depositos a taxa variavel,  Lisbor/3 meses, deduzido de 0,005%, 
        por se considerar que e previsivel a baixa alem de 3.16 que propoe 
        o BPI.------------------------------------------------------------ 
        O pagamento dos juros sera trimestral. 
        Os Senhores  Vereadores  Guinote,  Mascarenhas  e  Pimenta votaram 
        contra por entenderem que nao  esta  prevista na lei esta forma de 
        financiamento. --------------------------------------------------- 
 
        2.4 - PLANO INTEGRADO DE TRANSPORTE CIRCULACAO E ESTACIONAMENTO DO 
        CONCELHO DE SINES: ----------------------------------------------- 
        Presente o  Programa  de  Concurso  para  elaboracao  do  Plano em 
        epigrafe.    Aprovado, por unanimidade: -------------------------- 
        - O Programa de Concurso, com as alteracoes anexas. -------------- 
        - Elaborar Caderno de Encargos.----------------------------------- 
        - A abertura de concurso publico. -------------------------------- 
 
        2.5 - MAPAS DE CONSUMO DE  GASOLEO  DA CAMARA MUNICIPAL DE SINES E 
        OUTRAS ENTIDADES - Meses  de  Outubro, Novembro, Dezembro/98,  num 
        total de  49  331  litros.  A  CMS  pretende  que  as  deducoes ou 
        cobrancas as entidades, com  excepcao dos Bombeiros Voluntarios de 
        Sines, sejam feitas mensalmente. --------------------------------- 
 
        3 - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
        3.1 - JOSE DA LUZ  MARTINS  -  Lote 1089 da ZIL 2:---------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1720,  de  98-12-30,  solicitando 
        alteracao da titularidade do lote em referencia para nome  de  seu 
        filho  Cesar  Gomes  Martins,  em  substituicao  do  pedido  feito 
        anteriormente para averbamento em nome  de outro filho Nelson Jose 
        Gomes Martins. --------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        3.2 - LOTEAMENTO FERNANDO MARTINS PEDRO - TRAV. QUINTA PIDWELL:--- 
        Presente o processo do  loteamento  em epigrafe que inclui parecer 
        juridico e  parecer  tecnico  dos  respectivos  Servicos  sobre as 
        questoes deste loteamento.---------------------------------------- 
        A Camara Municipal de  Sines  decidiu, por unanimidade, declarar a 
        caducidade  do  alvara   de   loteamento,   bem  como  revogar  as 
        deliberacoes constantes das actas de 1975. ----------------------- 
        Deve  ser  instruido  processo  de  loteamento  de  acordo  com  a 
                                                                   .../...
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        legislacao em vigor. --------------------------------------------- 
        Sugere-se que o promotor  apresente  solucao urbana que se coadune 
        mais com a envolvente, designadamente com a construcao em banda do 
        Bairro Soeiro Pereira Gomes ou do proprio loteamento inicial, para 
        a area abrangida pelos designados lotes 1, 2 e 3.  Deve ser criado 
        um acesso pedonal  entre  as  traseiras  dos  lotes  a  criar e os 
        edificios  confinantes  do   Bairro   Soeiro  Pereira  Gomes.   Os 
        indicadores urbanisticos sao:  N.  de  pisos  - 2; Cercea maxima - 
        6,5; ic  -  0,7;  Uso  dominante  -  Habitacao;  Uso  compativel - 
        Equipamentos, comercio, servicos.--------------------------------- 
 
        3.3 - LOTEAMENTO INVESTIFINATUR - ART.  47 , SECCAO EE, PORTO COVO 
        - Recurso contencioso: ------------------------------------------- 
        Presente  informacao  do  Consultor  Juridico  anexando  copia  da 
        contestacao ao recurso  contencioso  interposto por Investifinatur 
        da deliberacao da CMS  que  reconheceu  a caducidade da licenca de 
        loteamento titulada  pelo  alvara  n.  1/96,  Proc.  460/97 da  1. 
        Seccao do Tribunal Administrativo do Circulo de Lisboa.----------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
        3.4  -  DIRECCAO  GERAL  DE   ENERGIA   -  Plano  de  Seguranca  e 
        Emergencia do Oleoduto Sines/Aveiras de Cima:--------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  1041, de 98-12-16, enviando  copias de 
        documentos para actualizacao do referido Plano.------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Anexar ao processo".---------------------------------------------- 
 
        3.5 - VIVA - PROMOCAO  IMOBILIARIA,  LDA.  - Distrate do lote 91 - 
        Loteamento Cerca do Meio - Alvara 2/92 - Porto Covo:-------------- 
        Presente req.  c/  entrada  n.  893,  de  98-10-26,  solicitando o 
        distrate da hipoteca do lote  91  do referido loteamento, tendo em 
        conta  que  as  obras  de  infraestruturas  ja  foram executadas a 
        excepcao do parque de estacionamento junto a Praia Grande.-------- 
        Presente  informacao   da   DPU   referindo   que   o   parque  de 
        estacionamento,  orcado  em  5.749.500$00,  aguarda  execucao pelo 
        Parque Natural, visto ter sido  aprovado uma alteracao ao mesmo, e 
        em sua substituicao estar previsto uma zona de estadia pedonal com 
        apoio de  bancos  exteriores,  pelo  que  podera  ser  efectuado o 
        distrate da hipoteca do lote 91, devendo o promotor apresentar uma 
        garantia bancaria  no  valor  dos  trabalhos  ainda  em  falta, de 
        5.749.500$00.----------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado".--------------- 
 
        3.6 - BALTIC - ENERGIE  GMBH  -  GESTAO DE PROJECTOS ENERGETICOS - 
        Instalacao de  8  aerogeradores  no  local  de  "Monte  das Pias": 
        - Freguesia de Porto Covo: --------------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  659,  de  98-07-31,  solicitando 
        autorizacao para utilizacao do  referido  local para instalacao de 
        um Parque Eolico.  Presente o parecer da DPU.  ------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Solicitar  ao Parque 
        Natural parecer sobre  impactos  negativos  da eventual instalacao 
        deste parque eolico".--------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        3.7 - BASEANDAIMES, LDA - Lote 1-B da ZIL 2: --------------------- 
        Presente requerimento datado  de 98-09-16, solicitando autorizacao 
        para que a titularidade do  lote  em referencia passe para a Firma 
        Sinedificio  -  Construcao  de Edificios e Obras Publicas, Lda..-- 
        Mereceu,  por   unanimidade,   o   despacho   de:"A   CMS  nao  ve 
        inconveniente na mudanca de titularidade  do lote 1-B para a Firma 
        Sinedificio".----------------------------------------------------- 
 
        3.8 - INFORMACAO  A  CAMARA  DOS  DESPACHOS  EXARADOS   PELO   SR. 
        VEREADOR  DO  PELOURO,   CONFORME   SUBDELEGACAO  DE  COMPETENCIAS 
        DELIBERADA EM SESSAO DE 07.01.98, E NOS  TERMOS DO N. 3 DO ART. 52 
        DO DL 100/84, NA REDACCAO  DA  LEI  25/85,  DE  12 DE AGOSTO E LEI 
        18/91 DE 12 DE JUNHO: -------------------------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  do mapa  anexo  a  esta 
        minuta de acta, referente a  Licencas de  construcao  emitidas  no 
        periodo de 14 a 15 de Janeiro de 1999.---------------------------- 
 
        3.9  -   FERNANDO   DOMINGOS   ROSA   -   Reclamacao  de  98-09-25 
        relativamente a alteracao  do   loteamento  denominado  "Monte  da 
        Charnequinha" Porto Covo: ---------------------------------------- 
        Presente parecer  juridico  do  Dr.  Leonel  sobre  o requerimento 
        apresentado   em   98-12-29   solicitando   o   reconhecimento  de 
        deferimento tacito da referida reclamacao. ----------------------- 
        A CMS aprovou,  por  maioria,  a  proposta  de  contestacao do Dr. 
        Leonel, assim como o  teor  do  oficio  a  dirigir ao Sr. Fernando 
        Domingos Rosa que  se transcreve:--------------------------------- 
        " Com referencia ao vosso requerimento, entrado nesta Camara em 29 
        de Dezembro ultimo, em que  e  pedida a passagem de certidao donde 
        conste o deferimento tacito do pedido de aprovacao da alteracao ao 
        loteamento denominado Monte  da  Charnequinha,  constante da vossa 
        reclamacao com entrada em 25/9/98,  informo V. Exa. do que adiante 
        vai exposto. ----------------------------------------------------- 
        O  art. 67  do DL  n. 448/91, na redaccao que lhe foi dada pelo DL 
        n.  334/95, de 28 de Dezembro, estatui que a falta de deliberacao, 
        autorizacao ou aprovacao  nos  prazos  fixados no presente diploma 
        vale como deferimento.-------------------------------------------- 
        Ora, V. Exa. formulou a  referida reclamacao ao abrigo do disposto 
        nos  arts. 161 e seg.s do CPA,  cujo  art. 165 dispoe que  o prazo 
        para  a  apreciacao  e  decisao  das  reclamacoes  e  de  30 dias, 
        entendendo a melhor doutrina que este prazo tem natureza meramente 
        disciplinadora ou ordenadora, nao dando a respectiva ultrapassagem 
        lugar a deferimento tacito, mesmo  porque nao se encontra inserido 
        no  DL  n. 448/91, pelo  que  nao e abrangido pelo respectivo art. 
        67.--------------------------------------------------------------- 
        Ocorre, alias, que o prazo  aplicavel  ao caso seria o previsto no 
        n. 1 do art.  82   do   DL   n.  100/84,  de  29  de Marco, com as 
        consequencias previstas no  n. 2 do  mesmo artigo, isto e, o prazo 
        para  a  tomada  de  decisao  ou  deliberacao  seria  de  60 dias, 
        permitindo a sua nao  observancia  presumir o indeferimento tacito 
        (que nao o deferimento) da  pretensao  formulada, sendo esta a lei 
        aplicavel, por ser especial. ------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        Ainda que assim nao  fosse,  sempre  haveria que entender-se que a 
        regra  estabelecida   no  art.  109  do  CPA  e  igualmente  a  da 
        consideracao  do  indeferimento  tacito,   quando  o  silencio  da 
        Administracao se prolongue por  mais  de  90  dias, nao tendo aqui 
        aplicacao  das  normas  do  art.  108  do mesmo  Codigo, porquanto 
        estas respeitam apenas aos  casos  de  aprovacao ou autorizacao de 
        que dependa o exercicio de  um direito por um particular, enquanto 
        aqui nos encontramos em face de decisao de uma reclamacao, que nao 
        da concessao de qualquer aprovacao ou autorizacao. --------------- 
        Acresce que foi ja tomada e  notificada a V. Exa. decisao expressa 
        sobre a aludida reclamacao,  como  vos  foi comunicado pelo oficio 
        n.  2405, de 23 de  Novembro  de  1998, expedido sob registo e com 
        aviso de recepcao.------------------------------------------------ 
        Com efeito, a decisao  notificada  refere-se  claramente nao so ao 
        licenciamento de novo loteamento,  como  a alteracoes a loteamento 
        ja existente, abrangendo assim  as  duas reclamacoes formuladas em 
        25 de Setembro de 1998,  relativamente aos loteamentos do Monte do 
        Arneiro e do Monte da  Chanerquinha, nao tendo sido expedidos dois 
        oficios, uma vez que o seu conteudo seria exactamente igual.------ 
        Face ao exposto, por nao existir omissao de decisao no prazo legal 
        e porque, mesmo que a  mesma  se verificasse, nao haveria lugar ao 
        deferimento tacito da reclamacao  referenciada, foi indeferido por 
        deliberacao desta Camara de 20  de Janeiro  de 1999,o requerimento 
        de V. Exa. em que solicitou  o reconhecimento da existencia de tal 
        deferimento,  com  os fundamentos anteriormente expostos.--------- 
 
        O Sr. Vereador Mascarenhas  nao  participou na discussao por estar 
        impedido nos termos legais. -------------------------------------- 
 
        3.10 - PLANO DE URBANIZACAO DE PORTO COVO: ----------------------- 
        Ficou marcada reuniao extraordinaria para  o dia 28 de Janeiro/99, 
        pelas 17.00 H, para  apreciacao  do  Plano de Urbanizacao de Porto 
        Covo.  Convidar o executivo da Junta  de Freguesia de Porto Covo e 
        os Arquitectos Municipais,  Sra.  Eng.  Celia  Marques e Sra. Eng. 
        Paula Marcal. ---------------------------------------------------- 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 19.00 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
                                                                   .../...
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                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 


